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Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Umsetzung der Datenschutzgrundverordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
      
die Datenschutzgrundverordnung der Europäischen Union wird nun seit knapp einem 
Jahr angewendet. Viele Kommunen hat die Verordnung vor Herausforderungen ge-
stellt.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich Sie und bitte um eine schriftliche Antwort: 
 
 

1. Was hat der Regionalverband konkret unternommen, um den Regelungen der 
Datenschutzgrundverordnung gerecht zu werden? Insbesondere: Welche Da-
ten wurden gelöscht? Welche Daten wurden gesperrt? Welche Daten werden 
seither nicht mehr erhoben? 
 

2. Gibt es noch Bereiche der Verwaltung, in denen Handlungsbedarf besteht? 
Falls ja, welchen und warum? 
 

3. Hat der Regionalverband seinen Beschäftigten Datenschutzschulungen zur 
neuen Datenschutzgrundverordnung angeboten? Falls ja, unter welchen Vo-
raussetzungen müssen oder können Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter daran 
teilnehmen, wann fanden diese statt und wie waren die Teilnehmerzahlen (Bit-
te detailliert in Tabellenform aufschlüsseln.) 
 

4. Gibt es Dokumentationspflichten für Datenverarbeitungsprozesse, die Aus-
kunft darüber geben, in welchem Kontext und auf welcher Grundlage die Da-
ten erhoben wurden? Falls ja, bitte Beispiele nennen. Falls nein, warum nicht? 
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5. Wie werden die Schulen des Regionalverbandes der neuen Datenschutz-
grundverordnung gerecht? 
 

6. Wurden bestehende Verträge mit externen IT-Dienstleistern auf ihre DSGVO-
Konformität hin geprüft bzw. entsprechend neu abgeschlossen? 

 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
 
 
Patrick Ginsbach 
Fraktionsvorsitzender 

 
   
 


